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Rivolgo un saluto a tutti i presenti e porgo le scuse del Sindaco  Di Cagno  Abbrescia  e del 

Presidente del Consiglio comunale Monteleone  in quanto una coincidenza  di impegni  vuole che 

siano  assenti a questo workshop che, così come esposto nel programma,  comporta discussioni  

su temi estremamente importanti  e di grandissima attualità, accorpandoli in una sinergia singolare 

e affascinante tra modalità diverse di vivere la città, le sue relazioni e le sue problematiche. 

 Vi ringrazio  della vostra attenzione e sono certo che  i lavori di questo convegno daranno un 

contributo importante allo sviluppo delle tematiche che in esso saranno affrontate. 

 

 

 


